

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Tratan caso Natalia como un feminicidio

ANDREA AHEDO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) investiga bajo los protocolos de feminicidio el asesinato de Natalia González, de 29 años, quien fue apuñalada en un hotel de la Alcaldía Benito Juárez.

“Policías de Investigación, ministerios públicos, peritos y personal multidisciplinario de la Unidad Especializada en Investigación de Transfeminicidio de la Fiscalía Especializada en Investigación del Delito de Feminicidio activaron los protocolos correspondientes, tanto para la atención de las víctimas indirectas como para procurar justicia y evitar la impunidad”, informó.

La FGJ indicó que personal de Atención a Víctimas contactó a los familiares de la víctima y apoyará con los trámites para el traslado del cuerpo a Poza Rica, Veracruz, de donde era originaria.

Según los datos policiales, Natalia y Brayan Axel “N” ingresaron al Hotel Condesa y él la apuñaló hasta asesinarla.

Policías detuvieron al sospechoso y se espera que su situación jurídica sea definida.

“La Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, a través de personal especializado del Centro de Apoyo Sociojurídico a Víctimas del Delito Violento, brinda atención integral a la familia de la víctima y realiza las gestiones necesarias para el traslado del cuerpo”, explicó la Fiscalía.

Natalia llegó a la CDMX hace tres años y era madre soltera de una niña de tres años.

El jueves, trabajadoras sexuales solicitaron una reunión con el Alcalde Santiago Taboada para exigirle seguridad en el corredor de Talpan y la colocación de botones de pánico.

